



Le 26/02/2016

## 4<sup>ème</sup> Printemps du Cœur Caritas Secours LIEGE

---

### *Merci de bien vouloir communiquer*

## **Grande récolte de vêtements, de sacs, de couvertures et de cafés, de lait et de sucre vendredi 26 février église Saint-Vincent (Liège- Vennes-Fétinne)**

Forte du succès des années précédentes, et afin de poursuivre la sensibilisation du public à la précarité et aux personnes exclues, isolées et ce, au-delà des actions hivernales, Caritas Secours Liège en collaboration avec le monde associatif chrétien liégeois et verviétois et le Centre liégeois de service social organise **le vendredi 26 février la 4<sup>ème</sup> édition du Printemps du Cœur de Caritas Secours Liège.**

Il s'agit d'une grande récolte de vivres non périssables (lait, cafés et sucre), de vêtements et de couvertures, de sacs à dos... au profit des associations membres du réseau Caritas Secours Liège qui se tiendra en l'église Saint-Vincent de Liège (Fétinne), avenue Mahiels, au sortir des ponts de Fragnée et de Fétinne.

L'opération Printemps du Cœur est l'occasion pour Caritas Secours Liège de jeter une passerelle solidaire et provoquer la rencontre entre les personnes les plus privilégiées de notre société et les associations venant en aide aux plus démunis socialement et/ou économiquement.

L'objectif de cette action est de rappeler que la sensibilité à l'action sociale est trop souvent une affaire de saisons et d'émotions passagères. Or, la précarité ne s'arrête pas avec l'hiver et ne disparaît pas parce qu'il ne gèle pas à pierre fendre. Elle persiste toute l'année.

Le Printemps du Cœur est l'occasion de rencontrer les bénévoles et les équipes actives dans l'aide sociale de proximité issue du réseau Caritas Secours et, qui sait, de recruter aussi des volontaires, jeunes ou senior. Le secteur en a cruellement besoin aussi pour subsister à l'avenir. Le renouvellement des membres de ces services est crucial. Egalement au sein de leur conseil d'administration. Même si l'action solidaire tend à se dessiner sous des formes nouvelles, parfois anonymes, ces dernières années, le réseau associatif présent historiquement dans nos quartiers, nos communes... demeure une aide et un atout important pour qui veut tenter d'éradiquer l'exclusion sociale. Il est important de ne pas négliger celles et ceux qui poursuivent ces actions sociales telles les conférences St-Vincent de Paul, les équipes de Teleservice pour ne citer qu'elles. Inciter à s'engager, chacun selon ses disponibilités, ses facultés, son envie, c'est aussi l'un des objectifs lancés par le Printemps du Cœur.

Par ailleurs, ceux désirent participer autrement à ce nouveau Printemps peuvent profiter de cette journée de récolte pour venir y déposer un don dans une urne, prévue à cet effet ou faire un don via le **compte BE 04 240 0800762-31 de Caritas Secours Liège, en communication**

**Printemps du cœur 2016.** Ou encore aider les équipes à répartir les dons matériels qui, dès la fin de la journée, auront trouvés acquéreur auprès des associations du réseau.

Faites un pas, traversez le pont, déposez un petit quelque chose en vous arrêtant quelques minutes sur le parvis où vos dons seront pris en charge si vous le souhaitez. Cela peut paraître peu mais c'est beaucoup pour ceux qui manquent souvent du nécessaire.

**Rendez-vous le vendredi 26/02 de 9h à 17h, église Saint-Vincent (Vennes-Fétinne) au carrefour du pont de Fétinne et du Quai des Ardennes.**

Caritas Secours Liège est l'une des cinq délégations de Caritas Francophone en Wallonie. La délégation de Liège étend son action sur l'ensemble du territoire du diocèse de Liège. Structure faîtière, Caritas Secours Liège soutient une quarantaine d'association via l'appel et la récolte de dons, de legs en permettant la défiscalisation pour tout montant de 40 euros versés annuellement. Les associations partenaires du réseau sont principalement présentes sur le territoire liégeois et actives dans différents secteurs (*logement, immigration, école de devoir, vestiaires, colis alimentaires, déménagement, insertion, écoute, animation jeunesse, service social...*) d'aide aux plus démunis:

- La Porte ouverte
- La Maison Blanche Glain
- La Maison de Fragnée
- Le Centre liégeois de service social
- La société Saint-Vincent de Paul
- Téléservice Seraing et Verviers
- Teleservice Liège
- Teleservice Seraing
- Service social Liège Ouest
- Service social Liège Laveu
- Lumen Vitae
- Opération Thermos
- Les Œuvres de Don-Bosco
- St-Vincent de Paul Verviers
- Saint Vincent de Paul Kelmis
- Cap Migrants
- Vivre solidaire
- Fleur ASBL
- Bethel
- Stations de Plein air liégeoises
- Les Sentinelles de la nuit
- La Plateforme des Sortants de Prison
- Chaines de Services et d'amitié
- Bâtissons notre avenir
- Action sociale Bernalmont
- Hospitalité du Diocèse
- Collectif de Logement Hannut
- Fraternités du Bon Pasteur
- Cannara ASBL
- Internat Saint-Martin Ans
- Haus der Begegnung (Eupen)
- Assistance à l'enfance
- Accueil Botanique
- Un autre foyer
- Fraternités StanislasKostka
- Institut Don Bosco Remouchamp
- La Marguerite ASBL
- Sainte-Walburge ASBL
- Solidarité et Espoir
- Amon Nos Hotes
- Teleservice Flemalle
- Au fil de l'eau
- Form'Anim
- El Coiff ASBL
- Vaphis ASBL
- Repère
- AVE ASBL
- Wonhraum fur Haus

Info : [caritasecours.liege@skynet.be](mailto:caritasecours.liege@skynet.be) - [www.caritas-secours-liege.be](http://www.caritas-secours-liege.be) - 04/229 79 32 ou 0486/26.23.21